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本計画に対し、貴重なご意見をお寄せいただき誠にありがとうございました。いただいたご意見に対する町の考え方を取りまとめまし

た。 

意見対象箇所 ご意見 町の考え方 
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学校給食関係者の名前がないが計画策定にはどれくらい

関与されたのでしょうか。健康福祉課主導で進められるの

はよいですが、町の他の部局と連携し、町を挙げて取り組

むという空気が感じられず、うまくいきそうな気がしませ

ん。予算取りのための計画というなら話は別ですが。 

このたびはご意見をいただき、ありがとうございました。 

食育推進関係者として小学校・中学校の代表校長、JA 兵

庫西赤佐統括部（佐用営農生活センター長）、佐用町いずみ

会会長、佐用町商工会会長が策定委委員としてかかわって

いただいております。食育推進の一部としてとらえる学校

給食関係者では、代表校長・食材の納品元である JA や商

工会の代表の方に参画していただいております。 

計画推進については、ご指摘の農林振興課、教育委員会

等の町の他の部局とも連携を密にして取り組んでまいりま

す。 

また、佐用町の食育推進については、「佐用町食育推進連

絡調整会議」で、健康福祉課を中心に関係機関の代表と学

校給食も含めた「食育推進」についての取り組みを行って

おりますので、食育推進計画（素案）についても報告及び

意見を聞き計画に反映させていきたいと考えています 

 


